Fototermin: Auftakt zum Jugendparlament

SchülerInnen als Abgeordnete beim Fotoshooting im Hohen Haus

Wien (PK) -. In guter Stimmung versammelten sich die Abgeordneten des heutigen Jugendparlaments, SchülerInnen der 5B des BORG Fallmerayerstraße und der 5A des BG/BRG/SRG Reithmannstraße aus Innsbruck sowie der PTS Prutz aus Ried im Oberinntal, in der Säulenhalle des Parlaments zum Fototermin mit Nationalratspräsidentin Barbara Prammer. Viele Jugendliche nutzten die Gelegenheit, mit Prammer persönlich ins Gespräch zu kommen und mehr über die Arbeit im Parlament zu erfahren. Gespannt darauf, selbst für einen Tag Teil des Parlamentsbetriebes zu sein, nahmen die SchülerInnen schließlich zur Eröffnung des Jugendparlaments 11/12 im Nationalratssitzungssaal Platz. (Schluss)